

**ELECCIONES A MIEMBROS DE JUNTA DE ESCUELA
PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE CANDIDATURAS**

Una vez comprobadas las candidaturas presentadas, la Junta Electoral acuerda retirar la candidatura presentada por Dña. Lucía Rodríguez Parada para el estamento de Estudiantes, al comprobar que no está incluida en el censo de dicho estamento..

Por tanto se aprueba la siguiente proclamación definitiva de candidaturas:

P.D.I. CON VINCULACIÓN PERMANENTE A LA UNIVERSIDAD

Álvarez Tey, Germán
Argudo Argudo, José Fidel
Bienvenido Bárcena, Rafael
Cifredo Chacón, M^a Ángeles
Cobos Sánchez, Clemente
De Castro Cabrera, M^a del Carmen
Díaz Vázquez, José Enrique
Estero Botaro, Antonia
Gámez López, Antonio Juan
Gámez Mellado, Antonio
García Horcajadas, M^a Teresa
García López, Carmen
García Pacheco, Fco. Javier
González Gutiérrez, Fco. José
Huerta Gómez de Merodio, Milagros
Hurtado Rodríguez, Nuria
Jiménez Ferrer, Germán
Lafuente Molinero, Luis
Marín Trechera, Luis Miguel
Medina Bulo, Inmaculada
Mora Núñez, Néstor
Morgado Estévez, Arturo
Ortíz Bellot, Guadalupe
Palomo Duarte, Manuel
Pastor Fernández, Andrés
Pérez Braza, Máximo
Pérez Peña, Alejandro
Portela Núñez, José M^a
Rioja del Río, Carlos
Rodríguez Cordón, Carlos
Rubio Peña, Luis
Sánchez Morillo, Daniel
Silva Ramírez, Esther Lydia
Suffo Pino, Miguel
Yrayzoz Díaz de Liaño, Eloísa

P.D.I. SIN VINCULACIÓN PERMANENTE A LA UNIVERSIDAD

Batista Ponce, Moisés
Cerezo Narváez, Alberto
Fernández Granero, Miguel Ángel
Fernández Vidal, Severo Raúl
Fosas de Pando, Miguel Ángel
López Molina, Luis
Mayuet Ares, Pedro Fco.
Otero Mateo, Manuel
Pérez Peña, Fernando
Repeto García, David
Viguera Cebrián, José Luis

ALUMNOS

Álvarez García, Miguel Ángel
Casas Salado, Pedro Manuel
Fandiño Calviño, Abraham
Fernández Fernández, Sócrates
Gómez González, Ana
Guerrero Muñoz, Cristian
Guillermo Rodríguez, Irene
López Rodríguez, Eliezer
Muñoz del Álamo, Alejandro
Quintana Velázquez, Fernando Manuel
Racero Catalán, Javier
Sarmiento García, David

PAS

Álvarez Macías, M^a José
Barrios Pérez, César
Méndez Cortegano, M^a Ángeles

Cádiz, 28 de abril de 2017



El Presidente de la Junta Electoral de Centro